わたがし&ポップコ・

令和2年度 とんぼ組







ある程度目途が立ったわたがし&ポップコーングループは、わたがし器の試運転を兼 ねて「わたがしいかがですか?」とグループ内でごっこ遊びを楽しんでいました♪ 「カップに入れて渡そうか」、「もっと色を付けても良いね」等と遊びながら「こうし よう」というアイデアが出てきていました。

グループ内でわたがし屋さ んごっこを楽しんだ後は、 わたがしやポップコーンの 色塗りをしたり、スパンコ ールを使って飾り付けを行 なう等、仕上げに取りかか っていました。容器にポッ プコーンを入れていると他 グループの子がストローを 持ってきて「塩を入れる機 械だよ!」と言って塩を入 れる真似をしていました! わたがし&ポップコーング ループは、「これいいね」と 言って試していました☆し ジ作りやお金作り等、細か い作業にも取り組み始めて います。









ポップコーンに塩入れます!











とんぼ祭りに向けての準備時間に容器にビーズや切ったストロ ーを入れる等、廃材コーナーを取り入れた当初の頃と同じよう な事をしていたので「久しぶりにストローやビーズを入れてる ところを見たよ!」と声を掛けると「これは、赤ちゃんのご飯 だよ」と答えていました。最初の頃は、黙々と遊んでいた 事も今では、子どもたちの中で何をしているかが明確に なってきました (*^ ^*) これも成長の一つですね♪

他の4グループがキッチンカーや屋根 等、完成する中、どんな風に販売するか 何も考えていなかったわたがし&ポップ コーングループです。しかし、終盤に入 り、グループ内で話し合いが始まり、「キ ッチンカー作る」と決まりました。段ボ ールを用意して早速制作を開始!!穴を 開けたり、模様を描く等、着々と制作を 進めていました。穴から顔を出したり、 段ボールを渡すと中に入ってお風呂ごっ こする等、楽しみながら行なっています。













